

ERÖFFNUNGSFEIER DES SKATE- UND BOULDERPARKS MOMENTUM AM SAMSTAG, 3. NOVEMBER IN OLTEN

Eröffnung des Momentum Olten

FRANZ BEIDLER

Momentum lautet der neue Name jener Halle an der Industriestrasse 142, die bisher als alte Brocki bezeichnet wurde. Hier feierte die Genossenschaft Trendsportthalle Olten am vergangenen Samstag, 3. November die Erfüllung ihres lange gehegten Ziels: Mit dem Momentum gibt es in Olten nun einen Ort, an dem das ganze Jahr hindurch geklettert und geskated werden kann. Bereits ab zehn Uhr vormittags stand die Halle allen Interessierten offen. Um 14 Uhr fand der offizielle Teil der Eröffnungsfeier statt. Alexander Troitzsch, Präsident der Genossenschaft, bedankte sich beim SAC Olten, den Rollbrätbuebe, der Stadt Olten und dem Kanton Solothurn und allen Helferinnen und Helfer. Er zeigte sich von

den vielen Besuchern der Eröffnung überwältigt: «Unsere Erwartungen wurden übertroffen.» Iris Schelbert, Stadträtin Direktion Bildung und Sport gratulierte und dankte im Namen des Stadtrats. Mit besonderem Applaus wurde Lee Aspinall, Präsident der Rollbrätbuebe bedacht, der sich seit 16 Jahren für eine Skaterhalle einsetzt. «Endlich ist mein Baby geboren worden», zeigte er sich nach der Rede überglücklich. Stefan Görre vom SAC Olten betonte die Wichtigkeit der Halle für die Bergsteiger und bedankte sich für die Hartnäckigkeit der Beteiligten. Zum Schluss kam Geschäftsführer Michael Kuck zu Wort und eröffnete feierlich den neuen Namen, den er ausgewählt hat. Die Anwesenden bedankten sich mit viel Applaus, bevor sie sich wieder fleissig ans klettern und skaten auf den neuen Anlagen machten.

www.momentumolten.ch



Stadträtin **IRIS SCHELBERT** dankte im Namen des Stadtrates.



ALEXANDER TROITZSCH, Präsident der Genossenschaft Trendsportthalle Olten.

Endlich ist der umständliche Name verschwunden: Die ehemalige Brocki der Heilsarmee wurde auf **MOMENTUM** getauft. An der Einweihungsfeier konnte die neue Einrichtung gleich auf Herz und Nieren getestet werden.



STADTPRÄSIDENT MARTIN WEY freut sich, dass in Olten nun das ganze Jahr hindurch geklettert und geskated werden kann. «Für die Stadt ist das eine grosse Chance.»

MITSC KAUFMANN und Tochter **JOËLLE**, 7 Jahre, sind aus Kilchberg (ZH) angereist: «Wir sind eine kletterbegeisterte Familie.»



Der operative Leiter und Namensgeber **MICHAEL KUCK**: «Momentum steht für Schwung. Das verbindet Klettern und Skaten.»



LEE ASPINALL, Präsident der Rollbrätbuebe, freute sich über «die Geburt seines Babys».



TOBIAS CLOPATH (r.), Olten und **TOBIAS GISI**, Sänger von «**NO MUTE**». Die Oltner Band trat am Abend in der Halle auf.



(v.l.) **MARION RISSI**, **EBBA CARLSON** und **STEFAN SANER**, alle aus Olten, sind Mitglieder des SAC und freuen sich, dass Olten endlich über eine Klettermöglichkeit verfügt.

Die Eröffnungsfeier war sehr gut besucht. So herrschte vor der **KLETTERWAND** den ganzen Tag Andrang. «Das grosse Interesse zeigt den Bedarf für die Halle», kommentierte Alexander Troitzsch, Präsident der Genossenschaft Trendsportthalle Olten.

